## Cuba dénonce le twitter Zunzuneo au forum de l'ONU sur la Technologie



La Havane, 22 février (RHC)- Cuba a dénoncé l'utilisation du programme subversif Zunzuneo comme une nouvelle tentative des États-Unis de déstabiliser notre pays au cours d'un forum sur les liens entre la coopération, la technologie et le développement.

Au cours de la première des deux journées de la rencontre de haut niveau de l'Assemblée Générale des Nations Unies, la diplomate cubaine Tanieris Dieguez a donné aux pays membres des détails du réseau social qui a été actif jusqu'en 2012, financé avec des millions de dollars pour la déstabilisation à travers un service de messagerie pour des portables.

Tanieris Dieguez a expliqué que par ce réseau, organisé par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International, l'on a collecté des données privées d'usagers cubains sans leur consentement, ce qui a permis d'élaborer des profils par sexe, par âge, par goûts et par des filiations de diverses sortes.



## Radio Habana Cuba